



DU 8 SEPTEMBRE AU 8 OCTOBRE 2025

LE XXIII^E CHAPITRE GÉNÉRAL SE TIENDRA À MANILLE



Le Conseil général a décidé de la date et du lieu du prochain Chapitre Général : il se tiendra du 8 septembre au 8 octobre 2025, aux Philippines. La nouvelle a été communiquée aux Supérieurs des Unités Administratives lors de la réunion tenue à

Notre-Dame de l'Hermitage, le 9 mars.

La commission préparatoire a été nommée en septembre, l'an dernier. Elle est composée des frères suivants : Ken McDonald, coordonnateur – Conseiller général; John Hazelman, Étoile de la Mer; Jaime Comabella Callizo, Ibérica; Fortune Chakassara, Afrique du Sud; Anselmo Kim, Asie de l'Est, dans le MDA; Brian Poulin, États-Unis; Rogerio Mateucci, Brésil Centre-Sud; Juan Carlos Fuertes Mari, secrétaire, Méditerranée; Luis Carlos Gutiérrez Blanco, Vicaire Général; Ernesto Sánchez, Supérieur Général.

Les premières démarches de la Commission ont consisté à choisir le thème pour la période de préparation au Chapitre. Et le thème

retenu par la Commission s'inspire du bicentenaire de l'Hermitage : « L'Hermitage : un foyer pour tous. Fleuve de vie ». Tout cela parle de



administration generale

- Le F. Josep Maria Soteras, Conseiller Général, accompagne cette semaine aux frères et trois laïcs du Liban, pendant la retraite annuelle.
- Le lundi, les directeurs du Secrétariat des Laïcs ont rencontré online les délégués de la phase 4 du Forum International sur la Vocation Mariste Laïque.
- Le mardi a été inauguré, avec un événement en ligne, le cours de formation pour leaders maristes dans la Province du Nigeria. L'événement s'est déroulé en présence des frères Luis Carlos Gutiérrez, Vicaire général, et Ben Consigli, Conseiller général.
- Les directeurs du Secrétariat Frères Aujourd'hui, les frères Ángel Medina et Lindley Sionosa, ont rencontré ce mardi les animateurs de la pastorale des vocations, à travers un événement online.
- Le Frère João Carlos, Conseiller général, participe à l'As-

semblée des Capitulants des Provinces du Mexique Central et Occidental, du mercredi au vendredi, à Guadalajara.

- Les frères Ernesto Sánchez, Supérieur général, et Ken McDonald, Conseiller général, participent au chapitre provincial des États-Unis, du jeudi au dimanche.
- Le vendredi, le frère Óscar Martín, Conseiller général, termine sa visite à la Province du Nigeria.
- Un groupe de frères et de laïcs de la Province du Brésil Centre-Nord est en Italie pour connaître le projet éducatif de Reggio Emilia qui sera mis en œuvre dans la Province. Durant cette semaine, ils ont visité la Maison générale et les deux écoles maristes de Rome.
- Ils arrivent à Rome les participants au cours pour personnes qui accompagnent des frères en situation difficile, organisé par l'équipe de formation permanente de l'Institut. Le cours aura lieu du 7 avril au 4 mai, à la Maison générale.

l'inclusivité de l'Institut, de l'accueil des personnes; il parle aussi de la possibilité d'un nouvel avenir.

Démarche pré-capitulaire

Dans un récent message, le F. Ken McDonald, coordonnateur de la Commission, a apporté quelques détails sur la démarche qui sera employée pour l'assemblée capitulaire à Manille.

La méthodologie qui sera employée coïncidera avec celle employée par l'Église ces dernières années pour la démarche synodale : conversation dans l'Esprit, avec des temps de préparation personnelle, de silence et de réflexion, et dialogue avec les personnes autour de nous. À chaque mois sera proposée une prière préparée spécialement pour prier pour le Chapitre.

La démarche pré-capitulaire comprendra trois temps. Le premier consiste dans l'écoute de la réalité actuelle, et on invitera les participants à se centrer sur la vie consacrée, la vie des Frères, la spiritualité et la fraternité; sur la vocation laïque mariste; sur les conclusions de MIMA III. Le deuxième moment sera marqué par l'écoute du monde extérieur, en cherchant à découvrir ce

qui génère la vie et ce qui lui fait obstacle. Le troisième temps de la démarche sera au niveau de l'Unité Administrative, quand auront été rassemblées les réponses des deux premiers temps, en soulignant les attentes pour l'avenir de l'Institut Mariste. Deux questions guideront la réflexion de cette troisième étape : Quelles sont les priorités dans lesquelles se trouvera la vitalité? Quelles sont les réalités qui s'avèrent des défis pour la vie et la mission maristes? Finalement, on invitera chaque Unité Administrative à préparer un message pour le Chapitre.

La démarche pré-capitulaire commencera en septembre, avec la lettre de convocation écrite par le Supérieur Général. À ce moment, la Commission Préparatoire aura préparé le matériel qui servira soutien pour le travail qui impliquera tout l'Institut. Seront invités à y participer non seulement les frères, mais aussi tous ceux qui travaillent dans les réseaux de la mission, les laïcs et les laïques maristes, et les étudiant(e)s impliqué(e)s dans la mission. La Commission espère rejoindre spécialement les jeunes dans cette démarche. « Il s'agit d'un événement très important dans la vie de notre Institut », a conclu le Frère Ken.

L'HERMITAGE

150 JEUNES PARTICIPENT À LA FÊTE DE PÂQUES À LAS AVELLANES

Du Jeudi Saint, 28 mars, au Dimanche de la Résurrection, 31 mars, ils étaient plus de 150 jeunes, entre 16 et 24 ans, à être réunis durant quatre jours à la maison mariste de Les Avellanes, Province l'Hermitage, pour vivre une Semaine Sainte, dans un style de jeunes, mais avec les éléments essentiels très présents.

Plusieurs des participants qui sont revenus, se souvenaient de la célébration de l'an dernier à l'occasion du cinquantième anniversaire de cette rencontre, alors que des dizaines de jeunes, de différents diocèses, continuent de l'inscrire à leur agenda pour venir goûter, en groupe, la réflexion, le silence, la célébration de la foi et la connaissance de nombreux autres jeunes.

Sous le thème 'Avec le Christ, marchons ensemble', l'édition de cette année a mis l'accent pour montrer aux jeunes que, « plutôt que de voir l'Église comme une institution anachronique, le fait de croître en synodalité permet de la revitaliser et d'en



faire l'affaire de tous et de chacun », tout comme l'exprime un document intitulé « Avec le Christ, marchons ensemble ».

La Pâques de Les Avellanes est une initiative pastorale des Frères Maristes de Catalogne qui a été lancée pour la première fois en l'année 1974, en ouvrant les portes de la communauté du noviciat pour accueillir cette célébration. Actuellement, et depuis 50 ans, un groupe de jeunes organisateurs du comité de la Mission, de l'Hermitage, est celui qui prépare et anime cette rencontre annuelle.

APPEL À LA PAIX

AMS ET FMSI ET SED APPELLENT DE TOUTE URGENCE À UNE ACTION INTERNATIONALE IMMÉDIATE POUR FAIRE FACE À LA CRISE À GAZA



Au moins 30 000 personnes sont mortes, dont plus de 12 300 enfants.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) indique que les habitants de Gaza risquent leur vie pour trouver de la nourriture, de l'eau et d'autres fournitures, tant la faim et le désespoir sont grands lors de l'assaut israélien sur la bande de Gaza.

Le monde observe avec une inquiétude croissante la détérioration de la situation humanitaire à Gaza, qui cause d'immenses souffrances à la population civile innocente.

AMS, FMSI et SED expriment leur profonde inquiétude et leur solidarité à l'égard de la population de Gaza. Nous appelons la communauté internationale, les dirigeants mondiaux et les organisations humanitaires à donner la priorité aux actions urgentes suivantes :

1. Cessez-le-feu permanent : Nous lançons un appel urgent en faveur d'un cessez-le-feu permanent et d'une cessation des

hostilités à Gaza.

2. Accès humanitaire : L'accès sans entrave des organisations humanitaires à l'aide essentielle, y compris la nourriture, l'eau potable, les fournitures médicales et les ressources éducatives, doit être garanti. Les souffrances des civils innocents, en particulier des enfants, ne peuvent pas continuer.
3. Solutions à long terme : S'il est essentiel de s'attaquer à la crise immédiate, il est impératif de trouver une solution à long terme au conflit de Gaza. La communauté internationale doit œuvrer en faveur d'une paix durable, de la stabilité et de la protection des droits de l'homme pour tous.

Australian Marist Solidarity <https://www.australianmaristsolidarity.net.au/>

Fundação Marista para a Solidariedade Internacional <https://fmsi.ngo/>

ONGD SED <https://sed-ongd.org/>

CRUZ DEL SUR

LES ÉQUIPES SE PENCHENT SUR LE NOUVEAU PLAN STRATÉGIQUE

Durant des journées très intenses au cours du mois de mars, des Équipes de la Province Cruz del Sur ont participé, à la Villa Mariste de Luján, à une rencontre dans le but de commencer à préciser des actions afin de concrétiser le Plan Stratégique qui orientera les prochaines 5 années autour des Lignes Directrices votées en Assemblée et approuvées par le Conseil provincial. L'objectif a été atteint dans un climat de joie, d'écoute, de dialogue et de fraternité dans lequel « l'orchestre » de la communauté s'est accordée pour devenir une véritable symphonie.

L'équipe, formée des Frères Alberto Aparicio et Horacio Magaldi, aidés de Fernando Varela et d'Adrián Arias (Uruguay) et Ricardo Paloma, Daniel Felipelli et María Belén Pissarello (Argentine), a animé la rencontre en invitant, dans le silence, l'action, la Parole et le jeu, à continuer de se mettre à l'écoute du thème « Marchons ensemble ». La révision des lignes d'action, issues de la riche et toute récente expérience synodale a dirigé tous les participants vers l'objectif de la réunion : parvenir à un consensus sur les priorités des Zones et des Équipes de gouvernement qui permettra de consolider un plan de travail et d'en évaluer les résultats. L'analyse, réalisée par groupes, a surtout été orientée vers la création, le soutien et l'accompagnement de plans d'action qui



répondent aux objectifs stratégiques dans chaque domaine (Vocation, Mission, etc.) ou les milieux que rejoint la Province.

De ce discernement a surgi, avec force, la proposition de travailler par « zones » afin de renforcer la gestion et l'animation, et de créer une table qui coordonne les milieux de la Province en se concentrant sur une certaine périodicité, zones qui s'inspirent du modèle de travail de l'Uruguay qui réunit une table des directeurs généraux et des responsables des œuvres, et qui compte plusieurs années de fonctionnement efficace.

On a également exprimé le besoin d'adapter les stratégies d'action à la particularité (culture, histoire, réalités économiques) de chaque zone et

d'évaluer transversalement les politiques provinciales en favorisant l'écoute et le dialogue de façon synodale.

En ce qui concerne le rôle des Frères dans cette démarche, les Équipes ont signalé unanimement l'importance de compter sur la présence et la formation charismatique que l'on pourrait offrir, en plus d'améliorer l'horizontalité, la flexibilité et l'échange, et répondre aux décisions du Gouvernement provincial. Enfin, on a souligné l'importance de former les directeurs et les éducateurs aux politiques provinciales et au leadership pédagogique, et de générer un nouvel espace pour que les coordonnateurs puissent s'entendre sur un agenda attentif aux besoins de chaque zone.

MIMA III

La semaine prochaine aura lieu à El Escorial la III Assemblée Internationale de la Mission Mariste. L'information sera publiée quotidiennement sur les canaux de communication de l'Institut. Les hashtags #Mima et #MaristesDeChampagnat seront utilisés sur les réseaux sociaux.

Tous les détails de l'Assemblée sont [sur cette page.](#)



EUROPE

LA RÉGION TERMINE LA FORMATION POUR LEADERS MARISTES



27 responsables de pastorale des 4 Unités Administratives de la Région Mariste d'Europe (MRE) ont terminé, le 26 mars, à la Maison de L'Escorial, leur troisième et dernière session de Formation pour Directeurs et Futurs Directeurs Maristes. La première semaine de formation s'était tenue à Valladolid (Castille et León), le 4 octobre 2023; la deuxième semaine s'est tenue à Castillo de Maimón (Cordoba), du 4 au 9 février 2024.

Au cours de la première semaine, tenue à Valladolid, les 27 participants avaient étudié différentes matières touchant la christologie, l'ecclésiologie, l'analyse de la réalité et les choix pastoraux. Ils avaient également réfléchi, en théorie et en pratique, sur la vie pastorale des Centres Maristes.

Lors de la deuxième semaine, à Cordoba, les responsables d'animation pastorale ont été plongés dans un temps de réflexion et ont partagé des expériences autour de la dimension pastorale mariste dans les centres de formation formelle. Les formateurs, appartenant pour cette étape à la Province Mariste Méditerranée chargée de diriger la rencontre avec la MRE, ont abordé les principaux thèmes comme l'évangélisation, la compétence spirituelle, le travail en équipe, la célébration et les structures de l'évangélisation contemporaines. Un contenu très important qui sera mis en pratique par les équipes locales de pastorale. La dernière rencontre, qui s'est tenue à la



Maison de L'Escorial, fut une immersion totale dans le défi de l'innovation, une rénovation de l'identité mariste, une analyse approfondie de la gestion de conflits et de la coexistence dans le milieu scolaire, de même qu'une incursion dans le vaste monde des ressources humaines grâce à des exercices pratiques.

Une des conclusions de la rencontre fut que, plus qu'un événement de formation, ces cours sont une expérience de croissance personnelle et collective et qui confirme l'engagement de la communauté éducative mariste à l'excellence et au renouveau.

monde mariste

BRÉSIL: RÉUNION DES FRÈRES ANIMATEURS COMMUNAUTAIRES À CURITIBA



CHILI: RÉUNION DES COORDINATEURS DE LA SOLIDARITÉ DES ÉCOLES MARISTES



NIGER: F. ÓSCAR MARTÍN DANS LA COMMUNAUTÉ DE MOUNT SAINT MIKEL, ENUGU



LIBAN: CÉLÉBRATION DE PÂQUES



ÉQUATEUR: CÉLÉBRATION DE LA SEMAINE DE PÂQUES DANS LA PROVINCE DE NORANDINA



MEXIQUE: COURS DE FORMATION POUR LES BÉNÉVOLES, "ENSEMBLE POUR LE SERVICE"

ESPAGNE

EDELVIVES CÉLÈBRE SON 135E ANNIVERSAIRE

Les éditions Edelvives a célébré le 17 mars, 135 ans d'existence. La fête commémorative a été soulignée au siège de la maison d'édition, à Zaragoza, où se trouvent situés les ateliers graphiques, le centre logistique et la direction générale, qui montre la symbiose entre Edelvives et la ville qui l'a vue grandir et se développer.

Avec cet événement, marqué par l'art et la musique (qui marque déjà la maison), on a aussi rappelé la croissance remarquable des dernières années grâce à l'innovation et à diverses collaborations stratégiques. Au cours des 15 dernières années, on a multiplié les effectifs de travailleurs en Espagne, de même que la croissance dans d'autres pays, comme le Mexique et l'Argentine. Il faut souligner, dans la célébration, les discours de plusieurs directeurs du groupe et de personnalités du monde de la presse ou de la politique, telle la mairesse de Zaragoza, Natalia Chueca. Javier Cendoya, Directeur général, a dit sa reconnaissance en affirmant que « nous sommes capables de faire tout ce que nous voulons; il faut seulement faire le mieux pour être les meilleurs ». Dans son intervention, Alejandro Cebrián, Directeur général en Espagne, a ajouté « notre avenir s'écrit aux couleurs de l'audace et de la passion ».

Le F. Abel Muñoz, Provincial d'Iberica et Président du Conseil



d'Administration du Groupe Edelvives, a rappelé les débuts de la maison d'édition, en l'année 1889 : « Ainsi est né le vrai germe de l'éditorial : un problème, une solution. Et nous continuons ainsi depuis 135 ans, en écoutant ce que nous demande la société pour être proactifs dans les réponses ».

Le Groupe Edelvives est une maison d'édition mariste qui a « pour défi : d'améliorer le monde grâce à l'éducation, la lecture et l'innovation technologique ». Il compte 4 sièges (International, à Madrid; en Espagne à Zaragoza; au Mexique; en Argentine) et des distributeurs dans plus de 20 pays.

AUTRES VOIX MARISTES 51 ET 52:

LEADERSHIP MARISTE

Les deux messages de cette semaine du projet « Autres voix maristes » proviennent du frère Alphonse Tiamaro de la Province de Madagascar et d'Izaskun Lanborena Elordui de la Province d'Ibérica.

Le frère Tiamaro, Provincial de Madagascar, a écrit le message 51 de « Autres Voix Maristes », qui est basé sur le chapitre 11 de Voix Maristes, écrit par les frères Gabriel Villa-Real et Pere Ferré. En rappelant ce texte fondamental, le F. Tiamaro souligne que « Dans l'exercice du leadership, il y a une série de variables à différents niveaux qui affectent les gens » ([English](#) | [Español](#) | [Français](#) | [Português](#)) – [Video](#).

Dans le message 52, le directeur du collège mariste de Bilbao, Izaskun, parle de la responsabilité de servir et du défi de



diriger, en soulignant un passage du chapitre 7 de Voix maristes, écrit par le frère Vincent de Paul Kouassi : « Les leaders maristes doivent rester bienveillant et altruistes dans leur façon de persuader, même en cas de résistance » ([English](#) | [Español](#) | [Français](#) | [Português](#)) – [Video](#).

AUTRES VOIX MARISTES

Ce projet est promu par la Commission Internationale de Mission Mariste et fait suite à l'initiative « Voix Maristes », un livre lancé en 2022 qui aborde le thème du leadership mariste, cherchant à réfléchir sur l'appel du dernier Chapitre général qui soulignait que « pour un nouveau commencement, nous croyons dans un style de gouvernement qui assume un leadership prophétique et de service, qui accompagne étroitement la vie et la mission maristes ».

120 Maristes du monde entier, y compris des frères, des laïcs et des femmes, ont été invités à partager leurs perspectives sur le leadership à partir de leurs propres expériences. Chacun apporte une vision unique et réfléchit sur des aspects spécifiques du leadership serviteur et prophétique. Chaque semaine, deux messages sont publiés sur les canaux de communication de l'Institut. Ce lien vous donne accès à tous les messages de cette initiative, publiés à partir de septembre 2023.

#CHAMPAGNAT25 – 18 AVRIL

Il est disponible sur le site de l'Institut la proposition de prières pour le triduum en préparation du 25ème anniversaire de la canonisation de Saint Marcellin Champagnat, qui sera célébré le 18 avril prochain. Les prières ont été préparées par le Secrétariat Frères Aujourd'hui, qui prépare également une proposition pour la célébration de l'anniversaire, qui sera bientôt en ligne. Sur le site vous trouverez également des témoignages de plusieurs Maristes sur l'importance de Saint Marcellin dans leur vie, et d'autres ressources qui peuvent être utilisées lors de la célébration du charisme de notre fondateur.



BRÉSIL SUD-AMAZONIE,

LE FRÈRE JOSÉ BERNARDI FÊTE SES 100 ANS



Don gran alegría y ans la joie et la reconnaissance pour la vie, le frère José Bernardi, de la Province du Brésil Sud-Amazone, a célébré ses cent ans en mars. En présence des frères maristes, d'amis et de parents, le frère José a souligné cette date par une messe et un repas de fête, le 24 mars, au Centre Culturel du Collège Mariste Graças, à Viamão.

Le frère José est né le 12 mars 1924; il a commencé sa formation mariste à l'âge de dix ans, et il a découvert sa passion pour la musique alors qu'il était au jувénat. Joueur de cornemuse, compositeur et chanteur, le frère Bernardi est une grande figure de la musique mariste. Il a été l'auteur de différentes mélodies, entre autres l'hymne du Mouvement Champagnat de la Famille Mariste. Dans la vidéo du programme 'Mémoires Maristes : histoires d'amour et de vie', le frère raconte, en portugais, comment la musique fait partie de sa vie.



Célébrer la joie de vivre

La messe d'action de grâce pour le centième anniversaire du frère Bernardi fut célébré par l'évêque auxiliaire de Viamão, Dom Bertili João Morsch, qui a souligné l'importance de valoriser la vie et les personnes qui partagent la mission avec nous : « Nous sommes réunis ici pour célébrer le plus grand cadeau que Dieu nous a donné : la vie! Sa valeur est inestimable, et le grand secret, c'est de savoir la mettre en valeur et d'avoir l'assurance que Dieu est toujours avec nous » a-t-il affirmé.

À cette occasion, le frère Bernardi a aussi reçu les hommages des frères et laïcs maristes qui participent au Mouvement Champagnat de la Famille Mariste, expression laïque à laquelle il participe depuis sa fondation.

ESPAGNE

LES CONSEILLERS GÉNÉRAUX LIENS POUR LA RÉGION D'EUROPE VISITENT LA PROVINCE IBÉRICA



Les frères Conseillers généraux Ben Consigli et João Carlos do Prado sont arrivés à Madrid (Espagne) le 17 mars pour commencer une visite à la Province mariste Ibérica. Lundi, le 18, ils ont visité le Centre Universitaire Cardenal Cisneros, en rencontrant l'Équipe de direction et en visitant toutes les installations du campus. Ensuite, ils ont rencontré l'Équipe provinciale de Pastorale juvénile et vocationnelle. Le mardi, ils ont eu l'occasion de visiter un autre centre, le collège Santa María Maristas, de la localité madrilène de Collado-Villalba, où ils ont pris connaissance de certaines expériences significatives du centre. À Villalba, ils ont également rencontré les communautés de Villalba et de L'Escorial.

Les journées de mercredi et de jeudi ont été consacrées à approfondir le domaine de la mission à Ibérica. Il y eut des rencontres spécifiques avec les équipes provinciales dans ces domaines : Conseil des œuvres éducatives, Ressources humaines, Animation des œuvres, et Pastorale sociale.

On a également organisé une brève rencontre avec le Bureau de communications et l'École de temps libre EDAC Champagnat. C'est Alcalá de Henares qui a accueilli, durant ces jours consacrés à la réflexion, à l'écoute et à la célébration. Un moment significatif fut l'expérience de rencontre avec les garçons et les

filles de l'œuvre sociale Espiral Espartales, animée par l'Équipe de pastorale sociale et la Direction de l'Association Espiral. La semaine s'est terminée par des rencontres respectives des autres équipes provinciales, portant spécialement sur la vie mariste. Concrètement, ils ont pu rencontrer la Commission de Vie Mariste, l'équipe du laïcat et l'École de Spiritualité. Vendredi après-midi s'est terminé avec un échange et un repas partagé avec les frères de Madrid et d'Alcalá, de même qu'avec la Communauté mariste de référence de Chamberí (Madrid). La fin de semaine, le F. Ben et le F. João ont quitté Toledo pour profiter de la journée de samedi pour des moments de prière et de partage avec les frères de Toledo, Talavera et Navalmoral. Le F. João Carlos a aussi pu aller, le lendemain, au nord de l'Espagne, concrètement dans la ville de Lardero de Riojana, pour faire une visite, le lundi le 25 mars, au Centre de recherches métallurgiques Azterlan, situé à Durango (Bizkaia). Le mardi 26 mars, le séjour à Lardero s'est terminé par une réunion avec la Commission des Affaires Économiques des Maristes d'Ibérica. Au mois d'avril, les Conseillers-liens avec la Région Europe vivront une nouvelle période de visites et de rencontres dans la Province Ibérica.

Photos

RWANDA

LA FMSI PRÉPARE UN PROJET QUI FOURNIRA DE L'EAU POTABLE À 15.000 PERSONNES



La Fondation Mariste pour la Solidarité Internationale (FMSI) et les Frères Maristes de Save (Rwanda), Province Afrique Centre-Est, ont lancé la préparation d'un projet qui bénéficiera en eau potable à près de 15.000 personnes de 22 localités et 22 écoles religieuses de la région : 4 maristes, 15 diocésaines et 3 de la Congrégation de Benebikira. Le projet comprend le remplacement et l'installation d'un tout nouveau système d'extraction et de pompage de l'eau potable, qui coûtera en moyenne 10.000 euros. Afin d'initier la proposition, un représentant de la FMSI, Fran-

cesco Mastroso, s'est rendu sur place du 10 au 15 mars et a vérifié la faisabilité des travaux. Au cours de son séjour, Francesco s'est entretenu avec tous les représentants des organisations bénéficiaires, avec le représentant de l'éventuelle entreprise chargée des travaux, ainsi qu'avec l'évêque de Butare, Philip Rukamba, pour les implications formelles et légales du dossier. Afin d'accélérer la réalisation du projet, la FMSI travaille déjà à la rédaction de la proposition à soumettre à la Conférence épiscopale italienne (CEI) pour le financement du projet.



Institut des Frères Maristes - Maison Générale

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Rome, Italy - comunica@fms.it

Website

<http://www.champagnat.org>

YouTube

<https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

Facebook

<https://www.facebook.com/fmschampagnat>

Twitter

https://twitter.com/fms_champagnat